



Reinhard Mohr: „Mit ihm kam der Erfolg“

Die Modernisierung des Schießstandes, die Intensivierung der Jugendarbeit, das unermüdliche Spendensammeln für die Arbeit des kleinen Vereins und der Fokus auf immer neue schießsportliche Bestleistungen – die Liste der von Reinhard Mohr erfolgreich angestoßenen Projekte ist wahrlich lang. Seit Jahrzehnten ist er für seine Mitglieder im Einsatz und hat – als wäre nichts dabei – in den 25 Jahren seiner Amtszeit als Vorsitzender die Mitgliederzahl mehr als verdoppelt. Mit sagenhaften 40 Prozent ist die Jugend inzwischen im Verein vertreten. Heinrich Seidling, 2. Vorsitzender der Serrfelder Schützen, unterstreicht:



„Unser Verein lebt, wir sind sportlich höchst erfolgreich und unsere Vereinsarbeit kann sich sehen lassen – dank Reinhard Mohr.“ Regelmäßig stellen die Serrfelder Starter bei der Deutschen Meisterschaft, zugleich wurde der Verein für seine ehrenamtliche Arbeit mit der Sportplakette des

Bundespräsidenten und dem H&N-Förderpreis ausgezeichnet. Eine glänzende Bilanz, die Reinhard Mohr zu seinem „Dienstjubiläum“ vorweisen kann. Wir gratulieren herzlich und wünschen dem „Stillen Star“ auch in Zukunft gute Ideen zum Wohle des Vereins.

Wer ist Ihr „Stiller Star“?

Auch in Ihrem Verein gibt es ein Mitglied, das seit vielen Jahren „hinter den Kulissen“ engagiert ist? Lassen Sie es uns wissen! Der DSB zeichnet monatlich ein verdientes Vereinsmitglied mit der Auszeichnung „Stiller Star“ aus. Wir freuen uns auf Ihre Zusage mit Foto in hoher Auflösung (10 x 15 Zentimeter Bildbreite) per E-Mail: schuetzenhilfe@dsb.de.